



Ihr Ansprechpartner:

Markus Rüegg  
Präsident Stiftung Faszination BMX  
Käserestrasse 7  
9565 Rothenhausen

T 071 646 04 46; M 079 342 49 87  
markus.rueegg@faszinationbmx.ch

Weinfelden, 17. September 2016

**An die geschätzten Gönner  
und Freunde des Projekts  
Faszination BMX**

## Projekt Faszination BMX - DIE FAKTEN

### **BMX Bike Park Weinfelden - Die Weichen sind gestellt!**

Nach bald drei Jahren ist es soweit! Bei der Sportanlage Güttingersreuti in Weinfelden wird ein BMX Bike Park entstehen, von dem nicht nur der Thurgauer BMX-Club Flying Tigers und die BMX- Partnerclubs profitieren werden, sondern auch die Öffentlichkeit. Dank einem grosszügigen Beitrag des Kantons Thurgau sowie zahlreicher und namhafter Spenden konnte die Finanzierung soweit gesichert werden, dass die Stiftung Faszination BMX als verantwortliche Trägerin beschlossen hat, die BMX-Anlage als erste Etappe zu realisieren.



BMX Bike Park Güttingersreuti, Weinfelden

## Meilensteine

Seit dem Verlust der BMX-Anlage in Sitterdorf und bis zum Bau einer neuen BMX Trainings- und Wettkampfanlage im Kanton Thurgau sind bereits drei Jahre vergangen. Ein ganzes Jahr hat die Standortsuche gedauert, ein weiteres Jahr verstrich bis zur Erteilung der Baubewilligung und ein weiteres für die Beschaffung *der notwendigen finanziellen Mittel sowie die Vorbereitungen zur Aufnahme der Bauarbeiten*. **Und plötzlich geht es schnell - der Spatenstich steht bevor!** Wenn am 26. September 2016 die Baggerschaufel in den gewachsenen Boden der Güttingersreuti sticht, werden die Weichen für die erste Bauetappe gestellt. Mit dem amerikanischen BMX-Pistenbauer Elite Trax Inc. und der lokalen KIBAG Bauleistungen AG konnten zwei erfahrene Unternehmen für die Errichtung der BMX-Anlage verpflichtet werden. Gemäss Bauplanung werden noch dieses Jahr die Tiefbauarbeiten und grössten Erdbewegungen ausgeführt und die neue BMX-Anlage auf die Saison 2017 hin eröffnet.

Der BMX Bike Park Weinfelden wird die neue Heimat der Flying Tigers, der auch allen anderen BMX-Clubs offenstehen wird. Damit aber nebst der Förderung des BMX-Rennsports auch der Breitensport von dieser Radsportanlage profitieren kann, sind Erweiterungen mit Pumptracks und einem Skilltrail vorgesehen, welche der sport- und bewegungsbegeisterten Bevölkerung aller Altersstufen zur Verfügung stehen werden.

Dank des vom Kanton Thurgau grosszügig zugesicherten Beitrags von Fr. 400'000.--, namhaften und zahlreichen Spenden aus einem breiten Kreis von Gönnern sowie den Eigenleistungen des BMX-Club Flying Tigers konnte das Projekt bereits zu zwei Dritteln finanziert werden. Damit es aber ganzheitlich umgesetzt werden kann, ist zusätzliches Kapital notwendig. Die Stiftung Faszination BMX steht vor der Herausforderung, weitere Geldquellen zu erschliessen und dankt für jede weitere Unterstützungsleistung.

Markus Rüegg  
Präsident Stiftung Faszination BMX

Für Ihre  
Spende **danken**  
wir Ihnen  
herzlich!

*Die Stiftung Faszination BMX trägt zu einem breiten Sport- und Freizeitangebot im Kanton Thurgau bei und fördert insbesondere die sportliche Aktivität von Kindern und Jugendlichen.*

*Mehr: [www.faszinationbmx.ch](http://www.faszinationbmx.ch)*